

Mot d'accueil Funérailles de Sœur Marie Anne

Nous voici réunis autour de Sœur Marie Anne pour l'accompagner de notre prière et de notre affection dans son passage vers la maison du Père. Un regard sur sa vie nous la rendra plus présente.

Elle est née à Cousance en 1933, c'est là qu'elle a grandi entourée de ses parents et de sa sœur Mado. Elle aura la peine du décès de son papa alors qu'elle n'a que 12 ans.

Après l'école primaire elle travaillera comme employée de maison, puis ouvrière d'usine et s'engagera dans une équipe de JOC. Ce cheminement l'a conduira à envisager la Vie religieuse.

A 22 ans elle entre au noviciat à Châtel ou Simone Ménabeuf deviendra Sœur Marie-Anne. Elle s'engage par la profession religieuse en 1957.

Deux ans plus tard, elle va à Censeau pour une mission en paroisse durant 7 ans.

En 1966, elle entre à Lons à l'école d'infirmière et en janvier 1969 elle est envoyée à Bourg en Bresse comme infirmière à la clinique Convert. Elle y restera près de 30 ans jusqu'à sa retraite professionnelle en mars 1998.

La mission, le service des autres ne s'arrêtent pas avec la retraite. De retour à Châtel en 1998, elle assurera la responsabilité de la maison Sainte-Marie pendant 9 ans.

Dans tous ces lieux de mission, nourrie par une vie de prière, une foi profonde, une compétence professionnelle, un tempérament pacifique et joyeux, (ce qui ne l'empêchait pas de dire ce qu'elle pensait), Marie-Anne fut un appui solide pour ses Sœurs, les médecins et ses collègues de travail.

En 2007, elle est envoyée à la communauté de Lure ou elle restera jusqu'à ce que sa santé nécessite son entrée à l'Ehpad François d'Assise à Lons le 10 août dernier. Pendant 3 semaines elle répandra son sourire puis son état s'étant subitement aggravé durant près de 4 semaines elle fut très entourée par le personnel de la maison François d'Assise.

Et je termine par les paroles des Sœurs de Lure :« Pendant ses 9 années à Lure, Marie-Anne nous a apportée toute sa joie, sa simplicité, sa bonne humeur. Il faisait bon vivre en sa compagnie. Elle a vécu l'esprit de service jusqu'au bout, toujours accueillante à ceux qu'elle rencontrait ».

Aujourd'hui c'est son Seigneur qu'elle rencontre.